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В статье представлены результаты эмпирического исследования оценки профессиональной компетентности сотрудни-

ков отдела по воспитательной работе УИС. Показано, что профессиональные компетенции составляют: высокие общие ин-
теллектуальные способности, устойчивость мыслительной деятельности и низкая утомляемость, гибкость мыслительной 
деятельности, инструментальная мотивация, развитая профессиональная мотивация, минимизированная степень импуль-
сивности поведения, отсутствие склонности к нарушению общепринятых норм поведения.
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Th e article presents results of empiric studies of an evaluation of professional competence of employees of the department of educational 
work of the penal system. Th e author shows that professional competences constitute: outstanding general intellectual abilities, stability 
of mental activities and low fatigability, fl exibility of mental activities, instrumental motivation, well-developed professional motivation, 
minimized degree of behavior impulsivity, absence of propensity to violate generally accepted behavior rules.
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